

12/18(金)

2015年(平成27年)

夕刊 新潟日報

題字 會津 八一



サンタさんよ 待つてたよ

サンタクロースが新潟にやって來た。フィンランドから來日中のサンタクロースが18日、新潟市東区本所の岡山保育園を訪問した。園児ら約250人はサンタの登場に大喜び。サンタから一足早いクリスマスプレゼントを受け取った。

新潟・東区 園児に贈り物

サンタの訪問は、サンタとの往復書簡事業を行う「日本・フィンランドサンタクロース協会」(静岡市)が企画した。本県から送った手紙がことし全国で一番多かったことから、来県した。サンタは赤い帽子、赤い

園児と交流するサンタクロース=18日午前、新潟市東区本所の岡山保育園

衣装に大きな体を包み、おなかの辺りまで伸びた白いひげをたくわえて現れた。園児たちは「おおっ」と目を輝かせて大興奮。「どうしてトナカイは飛べるの」と質問すると、サンタは英語で「私のトナカイはとても特別。プレゼントを運ぶために飛べるようになつたんだよ」と答えた。

訪問のお礼に、振り袖姿の女児7人が踊りを披露し

た。サンタは「着物もすきだが、皆さんのダンスはもっともっととすきだつた」と目を細めた。

クリヨンなどのプレゼントを受け取った椎名琉華ちゃん(6)は「サンタさんに会うのを楽しみにしていた。プレゼントをもらえてうれしかった」と話した。

サンタは18日午後6時から、新潟市中央区の朱鷺メッセでパレードを行う予定。

フィンランドから来県

- ③ 岩隈、ドジャース入り白紙
- ⑥ 全国の魅力 浅草から発信
- ⑦ 北欧から『本物』サンタ